



Director: Alcides Jauregui

SEÑAL EN VIVO NOTICIAS VILLAVICENCIO REGIÓN NACIONAL INTERNACIONAL EL AGUJÓN

AHORA En la región del Ariari, detienen a venezolano con estupefacientes

Inicio > Región > En el Meta...

En el Meta entregaron 60 equipos de cómputo en colegios por alianza institucional con Ecopetrol

REGIÓN TECNOLOGÍA VILLAVICENCIO mayo 18, 2023 0 29



Villavicencio. – En el Meta, fueron favorecidas 60 instituciones educativas con la entrega de equipos de cómputo mediante la alianza de Ecopetrol y Computadores para Educar.

La estatal petrolera informó que, en el país, se adjudicaron 310 equipos y un laboratorio STEAM en 21 municipios, con una inversión de \$1.680 millones.

Cuatro instituciones educativas rurales recibieron la dotación tecnológica: Escuela rural Nuestra Señora del Carmen de Villavicencio, escuela Nueva Divino Niño de San Luis de Cubarral, internado Juvenil Simón Bolívar de Puerto López y Centro Educativo Pontón de Río Negro de Puerto López.

La concesión se realiza a través de una alianza institucional cuyo objetivo es contribuir a la retención escolar a través del mejoramiento de la calidad educativa, la dotación de equipos de cómputo, formación y acompañamiento en el uso y apropiación de las TIC de estudiantes, docentes y padres de familia.

Twitter:@notillano Web: www.notillano.com (Villar)

Relacionado



En la región del Ariari, detienen a...

mayo 18, 2023



Arrestaron una microtráficoante con cantidades de cocaína,...

mayo 18, 2023



Secretaria de salud amplía la atención psicosocial...

mayo 18, 2023



+NUEVO +VOTADO +VISTO



JUSTICIA

Arrestaron una microtráficoante con cantidades de cocaína, bazuco y marihuana

mayo 18, 2023



REGIÓN

Secretaria de salud amplía la atención psicosocial en salud mental a villavicenses

mayo 18, 2023



REGIÓN

Pedagogía y sensibilización casa a casa contra el dengue

mayo 18, 2023



JUSTICIA

Por incremento de violencia a la mujer el país entraría en emergencia

mayo 18, 2023



POLÍTICA

«Es nulo avance de obras del Centro Integrado de la Mujer» - Carlos López

mayo 18, 2023

[covid-data]

PUBLICIDAD



